

Gemeinde Kalkhorst

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Kalkhorst vom 19.05.2020

Top 10 Bienen- und insektenfreundliche Gemeinde

Der Bürgermeister erläutert den Sachverhalt. Die Gemeindevertreter tauschen ihre Meinungen aus Herr Dr. Scheibler möchte bei dem Antrag „Pestizidfreie Kommune Kalkhorst“ in Punkt 1 und 4 Änderungen eingearbeitet haben. Die Gemeindevertretung berät diesbezüglich.

Änderungen:

1. Ab sofort/ schrittweise alle Flächen auf dem **Eigentum der Gemeinde** (Kulturland sowie Nichtkulturland) keine chemisch - synthetischen Pestizide (Pflanzenschutzmittel) einzusetzen.
2. Eine Verpachtung von im Eigentum der Gemeinde Kalkhorst stehenden Flächen zur landwirtschaftlichen Nutzung soll vorzugsweise an ökologisch wirtschaftende Betriebe erfolgen.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung Kalkhorst beschließt, die Umsetzung der 6 genannten Punkte und damit die Selbstbezeichnung der Gemeinde als „bienen- und insektenfreundliche Gemeinde“.

Die Gemeinde beschließt die Initiierung einer Initiative zur bienen- und insektenfreundliche Gemeinde, nebst der genannten Änderungen.

Abstimmungsergebnis:

gesetzl. Anzahl der	13
Vertreter:	
davon anwesend:	11
Zustimmung:	8
Ablehnung:	1
Enthaltung:	2
Befangenheit:	0